

Amor

Libro de Urantia

Amor del Ajustador del Pensamiento

LU 0:5.9 (p.8) El espíritu divino que reside en la mente del hombre -el *Ajustador del Pensamiento*. Este espíritu inmortal es prepersonal- no es una personalidad, aunque está destinado a volverse parte de la personalidad de la criatura mortal sobre viviente.

LU 107:0.2 (p.1176) Los *Ajustadores* son la actualidad del **amor** del Padre encarnado en las almas de los hombres; son la promesa verdadera de la carrera eterna del hombre, aprisionada dentro de la mente mortal; son la esencia de la personalidad perfecciona-

Deidad encuentra expresión espiritual en la vida de los mortales que conocen a Dios, se producen los frutos de la divinidad: paz intelectual, progreso social, satisfacción moral, felicidad espiritual, y sabiduría cósmica. Los mortales avanzados en un mundo en la séptima etapa de luz y vida han aprendido que el **amor** es lo más grande en el universo -y saben que Dios es **amor**.

LU 56:10.21 (p.648) El **amor** es el deseo de hacer el bien a los demás.

LU 191:5.3 (p.2043) «... Así como yo he revelado al Padre, así revelaréis vosotros el **amor** divino, no sólo con palabras, sino en vuestra vida diaria. Os envió, no para que **améis** las almas

del Padre de los espíritus. Os **aman** divina y verdaderamente; son los prisioneros de la esperanza espiritual confinados en la mente del hombre.

LU 110:0.2 (p.1203) Por cuanto yo conozco de los asuntos de un universo, considero el **amor** y la devoción de un *Ajustador del Pensamiento* como el afecto más verdaderamente divino en toda la creación. El **amor** de los Hijos en su ministerio para las razas es extraordinario, pero la devoción de un *Ajustador* al individuo es conmovedoramente sublime, divinamente semejante al Padre.

lución social es la de aplicar presión espiritual desde arriba, aumentando así el discernimiento moral y enalteciendo al mismo tiempo la capacidad del alma de cada mortal para comprender y **amar** a todos los demás mortales. La comprensión mutua y el **amor** fraterno son civilizadores trascendentales y factores poderosos en la realización mundial de la hermandad del hombre.

LU 117:6.10 (p.1289) Todo **amor** verdadero viene de Dios, y el hombre recibe el afecto divino así como él mismo dona su **amor** a sus semejantes. El **amor** es dinámico. No puede ser aprehendido jamás; está vivo, libre, conmovedor y siempre en movimiento. El hom-

Dios toma conocimiento de su existencia. El **amor** de Dios salva al pecador; la ley de Dios destruye el pecado ...

Amor fraterno

LU 134:4.1 (p.1486) La fraternidad de los hombres está basada en la paternidad de Dios. La familia de Dios se deriva del **amor** de Dios -Dios es **amor**. Dios el Padre ama a sus hijos con un **amor** divino, a todos ellos.

LU 52:6.7 (p.598) La hermandad del hombre está, después de todo, basada en el reconocimiento de la paternidad de Dios. La única técnica para acelerar la tendencia natural de la evo-

Disciplina del Amor

LU 2:6.9 (p.42) Frente al mundo de la personalidad, Dios se descubre como persona **amante**; frente al mundo espiritual, es **amor** personal; en la experiencia religiosa, es ambas cosas. El **amor** identifica la voluntad volitiva de Dios. La bondad de Dios descansa en el fondo del libre albedrío divino: la tendencia universal al **amor**, a mostrar misericordia, a manifestar paciencia y a ministrar el perdón.

LU 2:5.3 (p.39) ... El **amor** de Dios es por naturaleza un afecto paternal; por consiguiente a veces «nos disciplina por nuestro propio bien, para que

bre no puede tomar jamás el **amor** del Padre y aprisionarlo en su corazón. El **amor** del Padre puede llegar a ser real para el hombre mortal sólo al pasar a través de la personalidad del hombre cuando a su vez dona ese **amor** a sus semejantes. El gran circuito del **amor** viene del Padre, a través de los hijos a los hermanos y de ahí al Supremo. El **amor** del Padre aparece en la personalidad mortal por ministerio del Ajustador residente. Este hijo que conoce a Dios revela este **amor** a sus hermanos universales, y este afecto fraternal es la esencia del **amor** del Supremo.

LU 56:10.20 (p.648) ... A medida que esta comprensión y **amor** de la

11

podamos ser partícipes de su santidad» ...

LU 54:6.3 (p.618) Si un padre afectuoso de una familia grande elige mostrar misericordia a uno de sus hijos culpable de graves maldades, es muy posible que la extensión de la misericordia a este hijo que se porta mal pueda dar como resultado dificultades temporales para todos los demás hijos de buena conducta. Estas contingencias son inevitables; este riesgo es inseparable de la situación real de tener un padre **amante** y de integrar un grupo familiar. Cada integrante de una familia se beneficia por la conducta recta de todos los demás miembros; del mis-

7

da de finalista del hombre, que puede anticipar en el tiempo a medida que domina progresivamente la técnica divina de llegar a vivir la voluntad del Padre, paso a paso, a través de la ascensión de universo a universo hasta que realmente alcance la presencia divina de su Padre en el Paraíso.

LU 107:6.2 (p.1182) El *Ajustador* es la posibilidad del hombre para lograr la eternidad; el hombre es la posibilidad del *Ajustador* para lograr personalidad. Vuestro *Ajustador* individual trabaja para espiritualizaros en la esperanza de eternizar vuestra identidad temporal. Los *Ajustadores* están saturados de **amor** bello y autodonante

4

mo modo, cada integrante ha de sufrir las consecuencias temporales inmediatas de la mala conducta de cualquier otro de los miembros.

LU 2:6.8 (p.41) Dios **ama** al pecador y odia el pecado: esta declaración es filosóficamente cierta, pero Dios es una personalidad trascendente, y las personas tan sólo pueden **amar** y odiar a otras personas. El pecado no es una persona. Dios **ama** al pecador porque es una realidad de personalidad (potencialmente eterna), mientras que hacia el pecado Dios no asume ninguna actitud personal, porque el pecado no es una realidad espiritual; no es personal; por lo tanto sólo la justicia de

8

Amor de Dios

*LU 1:3.8 (p.26)*¹ ... Sé que, si bien el gran Dios es absoluto, eterno e infinito, es también bueno, divino y misericordioso. Conozco la verdad de las grandes declaraciones: «Dios es espíritu» y «Dios es **amor**», y estos dos atributos se revelan al universo de manera más completa en el Hijo Eterno.

LU 8:4.2 (p.94) Dios es **amor**, el Hijo es misericordia, el Espíritu es ministerio -el ministerio del **amor** divino y de la misericordia sin fin para toda la creación inteligente. El Espíritu

¹Libro de Urantia, Documento 1, Tema 3, párrafo 8, página 26.

1

de los hombres, sino más bien para que **améis** a los hombres. No debéis proclamar simplemente las felicidades del cielo, sino también mostrar en vuestra experiencia diaria esas realidades espirituales de la vida divina, puesto que vosotros ya tenéis vida eterna, como don de Dios, por medio de la fe. Cuando tengáis fe, cuando el poder de lo alto, el Espíritu de la Verdad, venga sobre vosotros, no ocultaréis vuestra luz aquí tras puertas cerradas. Haréis que toda la humanidad conozca el **amor** y la misericordia de Dios. . . Vuestra misión en el mundo se basa en el hecho de que yo viví una vida reveladora de Dios entre vosotros; en la verdad de

13

que vosotros y todos los demás hombres, son hijos de Dios; y consistirá en la vida que vosotros viviréis entre los hombres -la experiencia real y viviente de **amar** a los hombres y servirlos, aun como yo os he **amado** y servido a vosotros. Dejad que la fe revele al mundo vuestra luz; dejad que la revelación de la verdad abra los ojos cegados por la tradición; dejad que vuestro servicio **amante** destruya efectivamente el prejuicio engendrado por la ignorancia. Acercándoos así a vuestros semejantes en compasiva comprensión y con devoción altruista, los conduciréis al conocimiento salvador del **amor** del Padre.»

14

es la personificación del **amor** del Padre y de la misericordia del Hijo; en él están ellos eternamente unidos para el servicio universal. El Espíritu es **amor** aplicado a la creación de criaturas, el **amor** combinado del Padre y el Hijo.

LU 4:4.7 (p.59) En la ciencia, Dios es la Primera Causa; en la religión, el Padre universal y **amante**; en la filosofía, el único ser que existe por sí mismo, que no depende de ningún otro ser para existir, sino que magnánimamente les confiere realidad de existencia a todas las cosas y todos los otros seres.

2